



Una parte ya se dio al INE, señala

CSP: Fideicomisos del PJ serán para el ISSSTE

| Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum aseguró que los fondos de los fideicomisos del Poder Judicial (PJ) que fueron entregados a la Tesorería de la Federación serán usados para los trabajadores del ISSSTE.

“Va a ser para beneficio de los trabajadores del Estado, de todas y de todos, para poder mejorar los servicios de salud del ISSSTE, y va a ser muy transparente cómo se usa y para qué se dedica”, señaló.

“Una primera parte ya se le dio al INE. Eso que se le dio al INE, el Tribunal no dijo nada, y el Consejo de la Judicatura no dijo nada, ni tampoco la Corte”, dijo Sheinbaum sobre los 800 millones de pesos que la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) entregó al Instituto Nacional Electoral (INE) para organizar la elección judicial.

Agregó que es sencillo, “no hay nada irregular, no hay ningún problema. Y sencillamente, en vez de que quede en unos cuantos de la Corte... Y, además, que quede claro que se garantizan los derechos laborales de todos los trabajadores de la Corte y sus salarios y todo. Pero ese recurso no puede destinarse a los altos funcionarios de la Corte, como se estaba haciendo, porque es falso que era para los trabajadores del Poder Judicial, como muchas otras falsedades”.

Lo anterior se da luego de que el jueves, trascendió que Nacional Financiera (Nafin) envió a la Tesorería de la Federación al menos 10 mil 247 millones de pesos de los cuatro fideicomisos del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), no previstos en ley. La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) administraba un total de seis fideicomisos, con un monto conjunto de 6 mil 241.9 millones de pesos. Por su parte, el CJF poseía cuatro fideicomisos, con un monto de 10 mil 260 millones de pesos.

La mandataria federal desestimó las quejas que lanzó el Consejo de la Judicatura y comentó que los integrantes de este Consejo no dijeron nada cuando se destinó la primera parte de los recursos al INE.

**EL
DATO**

LOS RECURSOS de los cuatro fideicomisos estaban contemplados para pagar a juzgadores que declinen sus candidaturas o para los que no resulten electos.



“Es muy curioso, porque una primera parte ya se le dio al INE, si recuerdan que primero fue entregado una parte de los fideicomisos y esa se le dio al INE de la misma manera como ahora se quiere utilizar, ahora digo para qué fin, el Tribunal no dijo nada y la Corte, perdón el Consejo de la Judicatura no dijo nada ni tampoco la Corte”, señaló la presidenta.

La mandataria federal dijo que la lógica es que los recursos se den al ISSSTE porque los mismos trabajadores del Poder Judicial usan el servicio y finalmente ellos serán beneficiados.

“Pero ahora, ¿para qué se quiere utilizar principalmente? Para el ISSSTE, porque

finalmente son recursos que los propios trabajadores del Poder Judicial pues usan el ISSSTE porque son trabajadores del Estado y también para beneficio de los maestros, las maestras, con el objetivo de que el ISSSTE, los servicios de salud del ISSSTE puedan mejorar sustantivamente, ese es el objetivo que está planteado”.

Sheinbaum Pardo vio equivocado que la Corte se quejara de esta decisión y acotó que aun así pedirá a la Secretaría de Gobernación que envíe un comunicado a la Corte “para decirle que, pues cuál es el sustento jurídico para lo que se está haciendo, entonces no hay nada irregular, no hay ningún problema”.

@LaRazon_mx



“ VA A SER para beneficio de los trabajadores del Estado, de todas y de todos, para poder mejorar los servicios de salud del ISSSTE, y va a ser muy transparente cómo se usa y para qué se dedica”

CLAUDIA SHEINBAUM
 Presidenta de México

Foto: Cuartoscuro

LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum, ayer, en conferencia de prensa.